



Krombacher: 2500 Euro für Turboschnecken

Im Rahmen ihrer jährlichen Spendenaktion hat die Krombacherbrauerei diesmal auch die Turboschnecken in Lüdenscheid bedacht. Deren Vorsitzenden Brigitte Klein (Mitte) freute sich gemeinsam mit Bufid Marcel Laudien (links) sowie Philipp Nübold und Karina Burkowski (von rechts) über 2500 Euro.

Überreicht wurde die Spende von Mark Wigold (2. von links), Außen dienstmitarbeiter der Brauerei für die Region Märkischer Kreis. Seit 15 Jahren gibt es die Aktion, bei der Krombacher jedes Jahr zur Weihnachtszeit auf Präsente verzichtet und stattdessen ehrenamtliches Engagement in rund 100 Vereinen

bundesweit würdigt, erklärte Wigold. Für die Spenden können Vereine sich mit einer Beschreibung ihrer gemeinnützigen Tätigkeit bewerben. Brigitte Klein hatte dies im vergangenen Jahr erstmals probiert und nun im zweiten Anlauf Erfolg, freut sie sich.

▪ gör/Foto: Görlitzer